



ظفار للأغذية و الاستثمار (ش م ع)
DHO FAR FOODS & INVESTMENT (SAOG)

Date: 13/05/2024

التاريخ : 2024/05/13 م

Sub: Link for the discussion session

الموضوع : رابط الجلسة النقاشية

Dhofar Food and Investment Company S.A.O.G would like to inform investors and financial analysts that the discussion session for the audited financial results for the fiscal year ending December 31, 2023 was held on Thursday, 25th April 2024, via video communication, in which the audited financial results for the fiscal year ending December 31, 2023 were presented.

تود شركة ظفار للأغذية والإستثمار ش.م.ع. بأن تعلم المستثمرين والمحللين الماليين بأنه قد تم عقد الجلسة النقاشية للبيانات المالية المدققة للسنة المالية المنتهية 31 ديسمبر 2023م والتي من خلالها تم عرض نتائج البيانات المالية المدققة للسنة المالية المنتهية 31 ديسمبر 2023م وذلك بيوم الخميس الموافق 25 أبريل 2024م عبر الإتصال المرئي.

The video recording of this session is available on YouTube through QR Code:

التسجيل المرئي لهذه الجلسة متاح عبر اليوتيوب من خلال مسح الرمز التفاعلي التالي:



Abdullah Zahir Al Alawi
Company Secertary

عبدالله بن زاهر العلوي
أمين سر الشركة



Cattle Feed Manufactures
Dairy Products & Beverages
C.R: 2017520 - P.O. Box: 1220
Salalah - 211, Sultanate of Oman
Tel: 23225381 / 23225793 - Fax: 23225258
VATIN: OM1100007713



الصفوة لمنتجات الألبان والعياصر
Asafwah Dairy & Beverages

SCAN HERE



أبلاف ظفار
Dhofar Cattle Feed

قطاع صناعة الأعلاف الحيوانية
قطاع منتجات الألبان وتصنيع العصار
س.ت: ٢٠١٧٥٢٠ - ص.ب: ١٢٢٠
صلالة: ٢١١ - سلطنة عمان
هاتف: ٢٣٢٢٥٣٨١، ٢٣٢٢٥٧٩٣ - فاكس: ٢٣٢٢٥٢٥٨
ضريبة القيمة المضافة: ٧٧١٣ - ١١٠٠٠٠٠٠ OM